

# « ENGINEERING TRAINEE DAYS 2019 »

Du 28 au 31 octobre 2019

## Informations pour les écoles

### Description du projet

Le programme « **Engineering Trainee Days** » a pour but de promouvoir le métier d'ingénieur-e et de scientifique. L'expérience offre ainsi, la possibilité à des lycéens de suivre, pendant deux jours, un-e ingénieur-e ou un-e scientifique dans son travail quotidien et de visiter l'entreprise. Sont concernés, les élèves à partir de 16 ans des classes supérieures (de la 3<sup>e</sup> à la 1<sup>ère</sup> de l'enseignement secondaire général et classique). Ce programme leur permet d'avoir un aperçu des exigences professionnelles, linguistiques et relationnelles requises d'un-e ingénieur-e ou d'un-e scientifique.

Le projet est une initiative commune de l'Association Luxembourgeoise des Ingénieurs, Architectes, Scientifiques, Industriels (da Vinci) et de l'asbl Jonk Entrepreneuren Luxembourg (JEL). Les « Engineering Trainee Days » se dérouleront **du 28 au 31 octobre 2019**, pendant les vacances de la Toussaint.

### Comment participer ?

Les élèves doivent tout d'abord s'inscrire en tant que candidat sur le site de l'asbl :

<https://jonk-entrepreneuren.lu/event/engineering-trainee-days-2019/>

Ils doivent ensuite envoyer un dossier de candidature qui comprend :

- une lettre de motivation ;
- un CV;
- une lettre de soutien formulée par la direction de leur lycée ou par le régent.

**!!! Les inscriptions sont encore ouvertes**

Le dossier de candidature doit être envoyé pour **au plus tard le 13 juillet 2019** en même temps que l'inscription via Upload (voir lien ci-dessus) ou via e-mail : [degrott@jel.lu](mailto:degrott@jel.lu)

La direction sera informée des candidatures retenues et les élèves recevront une confirmation de participation aux « Engineering Trainee Days » ainsi qu'un document d'information en guise de préparation aux « Engineering Trainee Days ». Merci de noter que DaVinci, le Ministère et JEL se réservent le droit de l'attribution (Entreprise-Elève) selon des critères spécifiques en relation avec les motivations et les centre d'intérêts de l'élève.

Dès la rentrée scolaire 2019-2020, les élèves sont informés sur l'entreprise qui leur a été attribué. Vous recevrez par la suite, le contrat de stage à remplir et signer. Pour des raisons d'organisation, l'entreprise remplira en premier le contrat de stage. L'établissement scolaire ainsi que l'élève, ou le représentant légal si mineur, signeront par la suite. Une copie du contrat sera envoyée aux trois parties par JEL avant le début du stage.

Pour tout renseignement complémentaire, merci de contacter :

Gilles Degrott – Coordinateur Engineering Trainee Days

E-mail : [degrott@jel.lu](mailto:degrott@jel.lu)

Tel. : (+352) 26 11 01 – 21



# “ENGINEERING TRAINEE DAYS 2019”

From October 28th to 31st 2019

## Information for schools

### Project description

The “**Engineering Trainee Days**” project aims to promote the engineering and scientific profession to secondary students (3<sup>e</sup> – 1<sup>e</sup> secondaire général et classique) by offering them valuable insights into the professional daily work environment of an engineer or scientist. The experience gathered by the student primarily differs from a simple company visit, as the student follows and assists during two days the engineer/scientist in his/her daily tasks and duties.

This project is an initiative by both, the Luxembourg Association of Engineers, Architects, Scientists Industrials (da Vinci) and the Association Jonk Entrepreneuren Luxembourg asbl. The “**Engineering Trainee Days**” is organised as from **October 28<sup>th</sup> to 31<sup>st</sup> 2019**, during the All Saints week (school holidays).

### How to participate?

All students need to register individually as candidates on our website:

<https://jonk-entrepreneuren.lu/event/engineering-trainee-days-2019/>

They are also requested to submit an application file which includes:

- a cover letter;
- a resume;
- a letter of recommendation by either the school management or their tutor.

The application file can be uploaded during the registration process (see previous link) or it can be sent by e-mail: [degrott@jel.lu](mailto:degrott@jel.lu)

**!!! The application form is still open**

The deadline for sending the application file is **July 13<sup>th</sup> the latest**.

Jonk Entrepreneuren Luxembourg will inform the school management of the accepted application. Selected students will receive a confirmation of their participation at the “Engineering Trainee Days” as well as further information for the two days.

At the beginning of the new school year 2019-2020 the students will receive additional information about their assigned company. Please note that DaVinci, the Ministry and JEL reserve the right of attribution (Company-Student) according to specific criteria in relation with student’s motivation and interests.

As the “**Engineering Trainee Days**” is held during school holidays, Jonk Entrepreneuren Luxembourg will provide to all a signed copy of an internship contract at the beginning of the school year that both, the school and the student (or her/his legal representative if minor) need to sign. We kindly ask all students/schools to return back the signed agreement to Jonk Entrepreneuren Luxembourg prior to the event.

In case of further questions please contact us as follows:

**Gilles Degrott – Coordinator Engineering Trainee Days**

E-mail : [degrott@jel.lu](mailto:degrott@jel.lu)

Tel. : (+352) 26 11 01 – 21

